
 

 

 

 

 

 

 

第 1938 回例会  

平成 29 年 12 月 18 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 「電力自由化によるコスト削減」 

  

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「奉仕の理想」 

３．ゲスト紹介  エフビットコミュニケーションズ（株） 

大阪支店長 福田 昌弘 様 

４．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 24 名 

  出席率 58.54 ％  前回修正出席率 48.78％ 
 

５．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。本

日はお客様としてエフビッ

トコミュニケーションズ㈱

大阪支店長 福田昌弘 様に

お越し頂きました。10 月 23

日(月)の例会は台風の為休

会となりましたのでお忙し

い中申し訳ありませんでし

た。今日は改めて後ほど卓

話よろしくお願い致します。 

さて、2017 年「今年の漢字」は「北」に決まりま

したが揮毫した清水寺の森清範貫主は「『北』という

字は背を向けている 2 人を表すが話し合って平和な

世の中が築かれるよう願いを込めた」と話しておられ

ますが、この先、何もなければ幸いです。 

まず、12 月 13 日(水)定例理事会の報告をさせて頂

きます。 

【報告事項】 

①11 月 26 日(日)第 2分区の会長・幹事会が開催さ

れ、中西、坂口幹事出席 

②12 月 2 日(土)クラブ会長会議 中西 欠席 

③12月 10日(日)情報委員長会議 山名 情報委員長

出席 

【協議事項】 

①H30 年 1 月 6日(土)新春家族例会について 

 多くの皆様の出席の程よろしくお願いします。 

②後期会費の件 

後期会費 100,000 円 

親睦会費  18,000 円 

クラブ WCS 関係 2,000 円 

クラブ災害義援金 3,000 円 

 (前期 3,000 円・後期 3,000 円) 

合計 123,000 円 

③宇恵弘純さん(退会)・宇恵久視さん(入会)の件 

宇恵弘純さんが年内で退会され、来年から引き

継いで宇恵久視さんが入会されることになりま

した。宇恵久視さんは 1964 年 12 月 14 日生(53

歳)、㈱大弘(だいこう)代表取締役です。私と山

畑さんが推薦人になっています。会員の皆様のご

指導どうかよろしくお願いします。(承認済み) 

④フィリピン・セブ島(海外訪問)の件、日程が決ま

り次第連絡させてもらいます。(承認済み) 

⑤国際大会(カナダ・トロント 6/24(日 )～

6/27(水))の件 

参加される方はお早めに申し込みよろしくお

願いします。 

⑥社会奉仕委員会の活動については、次回理事会で

決定する予定です。 

最後に、2018-2019 年度地区への出向のお願いとし

て地区機能維持強化のためにご協力を賜りたいとい

うことで、地区戦略計画委員会委員として、寺下 卓 

君、よろしくお願いします。 

 

６．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ  

那智勝浦ＲＣ  1 月 11 日（木）→1 月 11 日（木） 
11:40～ 熊野那智大社 参拝 
12:30～ 例会 ホテルなぎさや 

○例会休会のお知らせ 

 那智勝浦ＲＣ 12 月 28 日（木） 1 月 4 日（木） 
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７．ゲスト卓話 「電力自由化によるコスト削減」 

エフビットコミュニケーションズ(株) 

大阪支店長 福田 昌弘 様 

エフビットでんきは、電力

会社（新電力）として認可を

受けたエフビットコミュニケ

ーションズ株式会社が提供す

る電力サービスです。現在ご

利用中の電力会社をエフビッ

トコミュニケーションズに変

更していただくことで割安な

電気を供給して、お客さまの

電気料金の削減を図ります。 

【事業内容】 

・小売電気事業 

2016年4月からの電力

完全自由化に伴い、地域

電力会社に限定されて

いた電気事業市場にお

いて、小売電気事業者と

して積極的な展開を図

ります。今後は、バイオ

マス等の自然エネルギ

ー発電への取り組みを

視野に電力の供給を目

指し、「安定」した電力

を「安価」にご利用頂き、

皆様に「安心」して頂けるサービスを提供します。（小

売電気事業者登録番号 A0049） 

・ESP 事業（電力ソリューション） 

マンションなどの大型施設において、電力会社との

一括契約により、電気コストの大幅削減を実現する

ESP（エネルギー・サービス・プロバイダー）事業。

LED などの次世代照明を取り入れた、エコ&コスト削

減を提供します。 

・メガソーラー事業 

豊富な自然エネルギーを有するエリアにて太陽光

発電所を運営することは、環境保全を通じた企業の社

会貢献に加えて、地域活性化や市民の環境啓発活動に

も発展します。再生可能エネルギー推進を目的とし、

メガソーラー事業を展開します。 

・ISP 事業（マンション ISP ソリューション） 

・VOD 事業（ホテルソリューション） 

・JPS 事業（法人ソリューション） 

JPS（通信）事業 

VoIP（IP 電話）事業 

FMC（モバイル）事業 

CATV 事業 

電力小売事業は、電気事業法による参入規制によっ

て地域の電力会社に小売供給の地域独占が認められ

ていましたが、規制緩和の結果、2000 年に大規模施

設、2004 年に中規模施設、2005 年に小規模施設、2016

年に低圧受電の需要（家庭用等）の小売が自由化され、

全ての電力契約において電力会社が自由に選べる時

代になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お気軽に電気料金の削減について、お問合せ、ご相

談ください。 

 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1939 回 平成 29 年 12 月 25（月）～ 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話  魚谷 幸司 君 

 

 

 
 

 

小椋 孝一 君  昨日 紀美野町第 12 回ふれあい

マラソン大会があり、ボラティア

で参加してきました。1,291 名の

参加で地域外の方々も多数参加し

てくれていました。その三日前、

ふれあい公園オリオン座観賞会が

開催されていました。紀美野町は

外国の人も含めたくさんの人が来

訪して頂いています。 
綛田 さよ志 君 12 月 13 日、白浜とれとれ市場内

へ新たにパンケーキの店をオープ

ンしました。白浜に行かれた際に

は、よろしくお願いします。 
 
 
 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：村田 宏之  副委員長：中村 俊之  委員：寺下 卓  田岡 郁敏 


